

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Tujuan penelitian adalah untuk mengevaluasi perbedaan kinerja keuangan perusahaan sebelum dan sesudah Initial Public Offering (IPO). Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa :

1. Terdapat perbedaan kinerja keuangan perusahaan, antara sebelum dan sesudah *Initial Public Offering (IPO)* yang diukur melalui *debt to assets ratio*, *debt to equity ratio*, *gross profit margin*, dan *net profit margin*.
2. Tidak terdapat perbedaan kinerja keuangan perusahaan, antara sebelum dan sesudah *Initial Public Offering (IPO)* yang diukur melalui *current ratio*, *quick ratio*, *cash ratio*, *debt to equity ratio*, *operating profit margin*, *return on assets*, dan *return on equity*.

Secara umum, diperoleh kesimpulan bahwa periode dua tahun sebelum dan dua tahun sesudah *Initial Public Offering (IPO)* pada perusahaan sampel dapat mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan menjadi lebih baik jika dilihat dari rasio solvabilitas dan rasio profitabilitas, meskipun peningkatan kinerja keuangan perusahaan tersebut kecil.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Pada sepuluh perusahaan yang menjadi obyek dari penelitian, pihak manajemen perusahaan melakukan *Initial Public Offering* (IPO) pada tahun yang berbeda. Hasil akan lebih baik jika tahun yang menjadi acuan untuk melakukan analisis kinerja keuangan sebelum dan sesudah *Initial Public Offering* (IPO) adalah sama. Begitu juga dengan periode penelitian yang digunakan, hasil lebih akurat jika periode penelitian sebelum dan sesudah *Initial Public Offering* (IPO) lebih lama.

5.3 Saran

Dari hasil penelitian dan kesimpulan maka dapat disampaikan beberapa saran yang dapat digunakan acuan bagi perusahaan sampel yang menjadi obyek penelitian dan bagi peneliti selanjutnya. Adapun saran yang dapat disampaikan sebagai berikut :

1. Bagi Perusahaan Obyek Penelitian

Bagi perusahaan, harus meningkatkan rasio likuiditas, dan rasio profitabilitas perusahaan agar perusahaan dapat memenuhi hutang jangka pendeknya dan dapat bertahan hidup. Serta dapat meningkatkan laba yang dapat dihasilkan oleh perusahaan. Tetapi dalam rasio solvabilitas, perusahaan harus menurunkan rasio solvabilitas agar perusahaan dapat menjamin semua hutang jangka panjang perusahaan dengan keseluruhan aktiva yang dimilikinya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang sejenis dengan penelitian ini hendaknya dapat memberikan kontribusi yang lebih baik, misalnya dengan menambahkan periode penelitian atau periode pengamatan sehingga hasil yang didapat lebih akurat dalam menganalisis. Selain itu hendaknya ditambah lagi periode pengambilan sampel, jadi data yang digunakan dalam penelitian bisa lebih banyak. Serta dapat menambahkan indikator-indikator yang lain dalam melakukan penilaian kinerja keuangan perusahaan sebelum dan sesudah IPO (*Initial Public Offering*).

3. Bagi Investor

Bagi investor, dapat melihat kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan melalui rasio profitabilitas perusahaan serta dapat melihat kemampuan perusahaan dalam membayar hutang jangka panjang.

DAFTAR RUJUKAN

Agnes Sawir. 2001. *Analisis Kinerja Keuangan dan Perencanaan Keuangan Perusahaan*. Jakarta : PT Gramedia Pustaka Utama.

Ahmed Alanazi, Benjamin Liu, dan John Forster. 2011. "The financial performance of Saudi Arabian IPOs". *International Journal of Islamic and Middle Eastern Finance and Management*, Vol.4 Iss: 2, pp.146 – 157.

Brealey, Richard. A., Stewart C. Myers, dan Alan J. Marcus. 2008. *Fundamentals Of Corporate Finance*. 5th Edition. Diterjemahkan oleh Yelvi Andri Zaimur. Jakarta. Penerbit Erlangga.

Dwi Prastowo D. 2011. *Analisis Laporan Keuangan : Edisi 3*. Yogyakarta : UPP STIM YKPN.

Fitri, Kertahadi, Darminto, 2014. "Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Sebelum Dan Sesudah Initial Public Offering (IPO) Di Bursa Efek Indonesia (Studi Pada Perusahaan yang Listing Di BEI Tahun 2009)". *Jurnal Administrasi Bisnis*. Vol.8, No.2, Hal.1 – 9.

I Made Sudana. 2011. *Manajemen Keuangan Perusahaan*. Jakarta : Erlangga.

Kasmir. 2010. *Pengantar Manajemen Keuangan : Edisi 1*. Jakarta : Kencana.

-----, 2013. *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta : RajaGrafindo Persada.

Kirmizi. 2009. "Analisis Kinerja Keuangan Perusahaan Badan Usaha Milik Negara Sebelum dan Sesudah Privatisasi di Indonesia". *Jurnal Ilmu Administrasi Negara*. Vol.9, No.2, Hal.103 – 113.

Lukas Setia Atmaja. 2008. *Manajemen Keuangan “Teori dan Praktik”*. Edisi 1. Yogyakarta : ANDI.

Mudrajad. Kuncoro. 2009. *Metode Riset untuk Bisnis dan Ekonomi : Edisi 3*. Jakarta : Erlangga.

Najmudin. 2011. *Manajemen Keuangan dan Akuntansi Syar’iyyah Modern : Edisi 1*. Yogyakarta : ANDI.

Sawidji Widoatmodjo. 2009. *Pasar Modal Indonesia “Pengantar dan Studi Kasus”*. Bogor : Ghalia Indonesia.

Sinta dan Rachmah, 2010. “Analisis Komparasi Profitabilitas Sebelum dan Sesudah Penawaran Umum Saham Perdana”. *Jurnal Ilmu Administrasi dan Organisasi*. Vol.17, No.2, Hal.90 – 100.

Subramanyam, K.R, dan John J. Wild. 2010. *Financial Statement Analysis*. 10th Edition. Diterjemahkan oleh Dewi Yanti. Jakarta. Salemba Empat.

Undang - Undang Republik Indonesia Nomor 8 Tahun 1995 *tentang Pasar Modal*.

www.idx.co.id, diakses 17 Maret 2014